
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　地区大会、大成功に終わりました。大
変ご苦労様でした。
　今日の午前3時頃、火事がありました。
第一産業道路が通行止めになっていま
す。火事には気を付けましょう。
　今日はちょっと異なる方面から、美し

いとは何かを考えてみましょう。
　きものの色柄は、着飾るための技術です。見た目が美し
いって何でしょう。
　都風俗化粧伝という本があります。江戸時代の女性の美し
くなる方法の教本みたいな本です。
　美人は美人。そうでない女性の味方的な本です。
　「夜光の玉といえども、みがきよそおわざれば、ひかりな
しとかや。女もそれにことならずして、顔かたちこよなく生
い立ちたりとも、みおとりせらるる物になむ。」という一節
がありました。瓦もみがけば艶があり、玉もみがかざれば色
なし。美しくない人も、努力して化粧すればなんとかなると
言っています。
　では、美人とは誰でしょう。中国四大美人があるそうで
す。西施（せいし）、王昭君、貂蝉（ちょうせん）、楊貴妃の
四人だそうです。1位2位ではなく、年代順です。貂蝉さん
だけは実在ではないそうです。

　今日は西施さんの話。施（し）さんというのが姓、
先日の野球で台湾のピッチャーがこの姓でした。
　紀元前5世紀ごろの春秋時代の女性、浙江省紹興
市の生まれ、仙女のような美しさ、気高さや清らか
さが感じられる美人で、お金を払ってまで見学に来
る人が絶えなかったそうです。
　仕事は薪売りや浣紗（川で洗濯や布を造る仕事）、
カラシム（麻）の糸を取り布にしていく仕事をしてい
たそうです。
　越の国と呉の国の戦いに負けて、呉の国の属国に
なります。越の名将がなんとか国を復興させようと
し、川で布を洗っている絶世の美女を見つけ、呉の
王様に献上したそうです。呉の王様は西施さんに
首ったけになり、腑抜けにされ、国政をないがしろ
にして、国は乱れ、越の国の滅ぼされたと言います。
　美人がいいか、どうか、それこそがいいか。
　女性の話でした。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「地区大会ご臨席の御礼」
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦ご参加の御礼」
◎いからしの里より
　「サンタクロース派遣のお願い」
　　　日　時　12月19日（水）　10：30～11：00
　　　会　場　いからしの里・くるみホール食堂
◎次週 28日（水）の例会は、久住勲夫ガバナー補佐を
お迎えしての「公式訪問・事前訪問」です。

◎地区大会プログラムと記念品の入った紙袋を事務
局にて保管しております。地区大会当日に持帰ら
なかった方は取りに来てください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　地区大会本当に御苦労様でした。まだまだ続く
方々、がんばって下さい。

斎藤弘文さん
　地区大会無事に終わる事が出来ました。感謝の言
葉しかありません。

関川　博さん
　地区大会では斎藤実行委員長はじめ、実行委員の
お力で大盛会となりました。本当にありがとうご
ざいます。

西山徳芳さん
　地区大会、皆様ご苦労様でした。多くのクラブと
交流できていろんな話を聞かせてもらって勉強に
なりました。

渡辺良一さん
　地区大会ご苦労様でした。力が抜けたのか、昨日
ゴルフ大会で優勝することが出来ました。

菊池　渉さん
　今夕、18：00より分水公民館にて分水クラブ主催
の認知症を考える映画会（松坂慶子主演）が開かれ
ます。ご参加ください。

小出子恵出さん
　18日（日）に光明山に登って来ました。砥石を背
負って運んだ道が登山道となっています。三条の
刃物産業に寄与した砥石が偲ばれます。

梨本次郎さん
　地区大会の大成功、斎藤実行委員長はじめ、木村
幹事長お疲れ様でした。無事に終わって良かった
です。

　私は先月、九州の九重連山へ登ってきました。良
い思い出になりました。

吉井直樹さん
　地区大会では大変お世話になりました。先輩の
方々に無理なお願いや突発な依頼、失礼な事も
あったかと思いますが、助けていただきました。
ありがとうございます。

渡辺勝利さん
　昨日のロータリーゴルフ会で、思いがけず弥彦の
菊祭り見学が出来ました。

樺山　仁さん
　地区大会も無事に終わり何よりでした。役員の皆
さん御苦労様でした。感謝の一言です。

高橋　司さん
　地区大会無事終了し、役員の皆様大変御苦労様で
した。

荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナー年度地区大会、成功裡で何よりで
す。実行委員の皆様大変ご苦労様でした。

丸山行彦さん
　地区大会の報告させていただきます。ご協力あり
がとうございました。

小越憲泰さん
　昨日はゴルフ同好会のゴルフに参加しました。楽
しかったです。

　　　　　　　　　　渡辺良一 副実行委員長
　今回の地区大会の最大のポイントは2日間である
こと。
　第1日目「地区指導者育成セミナー・RI会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会」開催と同時に第2日目「本会議」
長時間の本大会の準備、リハーサルをしなければな
らないことでした。
　これは、クラブメンバーを二手に分けなければな
らない。私は、進行担当の実行委員として本大会の
準備に当たらなければならず、第1日目の進行を中
條克俊さんに担当してもらうことになりました。中
條さんは立派にその任を遂行されましたが、大きな
負担をお掛けすることになりました。
2日目の活動について
　朝7時に集合、前日に続きリハーサル。実は、本
番前の1週間はかなりのプレッシャーを感じていま
した。小出さん、若槻さんが寝る間を割いて登録、
席順の作業をし、丸山さん、明田川さんがプログラ
ムからお弁当・料理の手配をし、全体の繋がりを柳
取さん、吉井さんがした。三条クラブ、コ・ホスト
クラブ、多くの人達が2年近くの時間を掛けて準備
してきたものが本番の進行いかんにより
－ 無 －　にしてしまうのではないか…
　何度も何度もシナリオに取り組み、修正し、チェッ
クしてもらい、準備したつもりではいたが「本当に
俺に出来るのだろうか？」という不安で一杯になり
ました。
　それが、本番間近の打合せの時、進行のメンバー

米山さん、小林吾郎さん、小林卓哉さん、落合さ
ん、船越さん、梨本さんが次から次に自分の意見を
言ってきました。大げさなようですが、それは今ま
で私が作ってきたストーリーに彼らのストーリーが
重なりどんどん広がっていく…そんな感覚を覚えま
した「あッ これは成功する！！」何の裏付けもない
のですが、強くそう感じました。
　本番当日、あの不安はなんだったんだろうかと思
うような彼らの活き活きとした姿がそこにありまし
た。エスコートの小林吾郎さん、落合孝夫さん、小
林卓哉さん、前年度の小山副実行委員長より「すば
らしい！」の驚嘆の声をいただきました。倉重美智
子アナウンサー、常に冷静沈着の梨本次郎さんは落
ち着いたいい司会でした。
　左ソデ・ステージ進行の船越良則さん、実にス
ムーズな進行でした。そして、右ソデの米山智哉さ
ん、今回私が一番信頼してお任せしたポジションで
す。右ソデは進行上一番大切なポジションです。前
年の新潟万代RCでは、新潟南RCの片桐さんが担当
されていたポジションでした。（片桐さんは地区大
会5回目という猛者です。）その重要なポジションを
米山さんが完璧にこなしてくれました。
　手前味噌になりますが、最高のチームでした。
　緊張感のある、本当に長丁場の大会での役割でし
たが、進行の頼もしい仲間たちに守られ、多くのメ
ンバーとともに最後まで遂行することが出来まし
た。いまはただ、皆様に感謝の気持ちで一杯です。
ありがとうございました。
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船越良則さん
　昨日、ゴルフ同好会のコンペに出席しました。納
会も含め、本当に楽しいゴルフでした。参加者の
皆様に感謝いたします。
山田富義さん
　地区大会、ご苦労様でした。所用のため早退します。
野水靖之さん、　金子俊郎さん、　五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　石橋育於さん、　伊藤寛一さん、
若槻八十彦さん、落合孝夫さん、　神子島正樹さん、
杉山幸英さん、　小林卓哉さん、　米山智哉さん
　地区大会、大変お疲れ様でした。

　　　　　　　　11月21日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    764,000

「地区大会報告」
　　　　　　　　　　　　斎藤弘文 実行委員長

　地区大会ありがとうございま
した。全員の心が一つになり、
皆さんが献身的に取り組んでく
れた結果、出席して頂いた方々
に大変な感動を与えた、そんな
思いでいっぱいでございます。
一番の功労者は松永会長のあの
涙でございます。この月曜日に

新潟万代クラブにお礼の挨拶に行きましたところ、
開口一番に「松永会長のあの涙でもらい泣きしまし
たよ」と言われました。まさにあの涙は皆さんが本
気になって、真剣になって地区大会を盛り上げよう
と、三条クラブに恥をかかせないという気持ちの表
れが、あの涙になったと思います。
　私は実行委員長を引き受けて、最初の実行委員会
を開催した際に皆さんに言いました。実行委員長は
自分で仕事をする役目ではない、皆さんに仕事をし
てもらうのが実行委員長の仕事なんですと。そのため
にはコミュニケーションが一番大事、分かっているこ
とでも心と心が通じ合うことが一番大切なんですと申
し上げました。そして、最後の最後、実行委員長と
しての歓迎の挨拶を木村幹事長にやってもらうこと
になるとは夢にも思わなかった訳ですが、正直な話
しこれが良かったのかなとそんな気がしました。
　私は実行委員長として色々なことをしましたが、
一番の功績は地場産センターの照明を水銀灯から
LEDに替えたことだと思っております。水銀灯は一
度消すと再度明るくなるまで30分かかるんです。水
銀灯からLEDに替えることによってあのような演出
ができたんだと思います。二つ目は昨年の新保ガバ
ナーの地区大会の際、来賓のRI会長代理やガバナー

が壇上に上がりっぱなしでしたので、できたら来賓
の方々を壇上に上がってもらわずに大会を行いたい
と申しましたら、「斎藤さんが実行委員長を務める
のであれば好きにやりなさい」と言ってくれまし
た。もし一年前にこのような根回しをしておかなけ
れば必ずクレームがつきます。ガバナーやRI会長代
理は意外と自己顕示欲が強いので、壇上に上げない
と必ずクレームがつきます。誰も壇上に上げずに大
会を終わらせることができました。石黒RI会長代理
から「斎藤さん、このやり方はすごいよ」と言われ
ました。これも大変な決断だったと思います。
　RI会長代理の晩餐会の後に二次会を開催しまし
た。前もって来賓の方々に晩餐会の後に二次会を開
催するのでぜひご参加くださいと案内をしておきま
した。二次会に参加していただいた来賓の方々全員
にカラオケを歌って頂きました。二次会でカラオケ
を歌ったのは、三条での大会が初めてだと言われま
した。やはりコミュニケーションが大切で、お互い
に恥をかいて分かり合える。それが今回の成功につ
ながったのだと思います。
　熊倉先生から10日の朝早くから準備とリハーサ
ル、最後まで付き合って頂きました。その熊倉先生
の姿を見て、多くの会員が感動しておりました。熊
倉先生、本当にありがとうございました。
　今回の大会を開催するにあたり、新保パストガバ
ナーの人間性に感動しました。実は大会の数日前に
自分の母親を亡くしたそうです。ところが、地区大
会があるから葬式を出すわけにはいかんと、誰にも
一切知らせずに身内だけで葬儀を行い、三条クラブ
の大会に配慮して頂きました。このような気持ちが
あったからこそ大会が開催できたのだと思います。
ロータリーに真剣になって愛する人がたくさんいる
ということを、ぜひ皆さんに分かって頂きたいと思
います。

　　　　　　　　　小出子恵出 副実行委員長
　皆さんから力を合わせて頂い
たので上手くいったと思いま
す。副実行委員長として登録と
受付、駐車場を担当しました。
登録については若槻さんが中心
になってくれましたので、登録
の取りまとめの難しさが初めて
わかりましたが、毎日内容が変

わってくるので最後までつかめないという状況が
ずっと続いておりました。それでも皆さんから頑張
って頂きまして、最後にRI会長代理から褒めていた
だいて肩の荷が下りた気が致します。

　　　　　　　　　　丸山行彦 副実行委員長
　副実行委員長として会場設
営、懇親会、来賓の接待、エク
スカーションを担当させて頂き
ました。特に委員長の方が皆さ
ん一生懸命やってくれました。
私が一番心配していたのが飲み
物の配布。10分しかないのに皆
さんが一生懸命やってくれまし

て、この10分間で完了することができました。本当
にありがとうございました。
　それから、あのような宴会の飲み物の嗜好がずい
ぶん変わってきました。地区協議会の時にはビール
を1人2本、日本酒を1合1本、今までの宴会ですとこ
の形で間に合ったのですが、地区協議会の時に半分
以上ビールが余りました。ですので、今回の地区大
会の時にはビールを1人1.2本用意させて頂きまし
た。それでも7～8割しか出ませんでした。嗜好が変
わりましてハイボール、ワイン、焼酎がメインに
移ってきまして、ワインを36本、ハイボールを120
杯分、その他にも焼酎とか用意したんですけど、ハ
イボールとワインが足りなくなり、焼酎も相当に出
る状況で皆さんの嗜好が変わったんだなと実感しま
した。今回の宴会で勉強になりました。

　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
地区大会
エクスカーションについて
　地区大会2日目のエイドのご夫
人とパストガバナーのご同伴の
ご夫人5名を開催後11～15時まで
の式典と並行して行われるご夫
人だけの行事でメンバーは参加
しない、松永会長、幹事の私も

参加できない、つまりコントロールしにくい催しに
なります。
　11月11日は日柄よい日曜日でまた紅葉もたけなわ
での下田と本成寺の観光タイムスケジュールを組
み、飲食店に食事の予約を申し込むのですが、繁忙
期でお客様の予約はお断りしているとのことで何件
か断られ嵐渓荘でOKだがコース料理で90分と言わ
れたところ60分に短縮してもらい、卓上のタイムだ
と不安だと、会長の奥様が事前に義母を連れてドラ
イブして頂いた。当日は漢学の里に寄り、本成寺で
雲蝶を観て予定時間の15分前に戻ってきた、ご案内
のコースに満足して頂けたこと安心できました。
　1日目のテーブルで次年度のカバナーを輩出して
いる上越7分区のメンバーから取材を受け、私たち

が昨年は新潟の地区大会の時にどのようにやってい
たのか聞いていたのと同じように来年はどのように
企画しようか考えていた、来春のPETSの企画が進
み試食会まで来ていると聞き、意欲に驚いている。
　また海外からの留学生や、韓国の新潟総領事に講
演して頂いたので国際儀礼、国旗の並べ方など、い
わゆるプロトコルについて、質問されたのが印象に
残っている。

　　　　　　　　　　　　柳取崇之 実行委員
　初めに会員の皆様のご協力により無事大会が成功
致しました事、厚く御礼致します。
　振り返れば一年前に渡辺良一さん、中村信一さん
と共に万代クラブへ大会の教えを請いに伺った事か
ら始まりました。
　その後は予想外の事が沢山あり大変な思いもあり
ましたが無事に開催日を迎えることが出来ました。
　私の担当は懇親会と言うことでありましたので、
主にアトラクションの日本音楽集団様の対応をさせ
て頂き、人数の取り決め及び楽曲の選定等打合せを
進めてまいりました。
　当日は大変素晴らしい世界レベルの演奏を聴けた
のではないかと思います。
　実行委員長がこだわった45分と言う演奏時間も
あっと言う間に過ぎもっと聞いていたいという雰囲
気であったと思います。
　一番の心配でありました講演会から懇親会に移行
する会場設営も会員の皆様とコホストの皆様の協力
により10分程度で終了し音楽集団様の音量チェック
も済ませることが出来ました。それにより素晴らし
い演奏につながった事と思います。
　その他の対応として、実行委員長、副実行委員長
指示のもと他の部門長と連携して多くの仕事をさせ
て頂き、副ガバナーへの対応依頼、シナリオをもと
にしたリハーサルや米山講師の依頼交渉、コホスト
皆様の仕事の計画、本会議以外の立ち回りのタイム
スケジュール構成、その他一部外部委託業者の依
頼、他クラブへの登録御礼のメークアップをさせて
頂き無事に大役を務めることが出来ました。
　そしてこの大会を通じて多くの事を学ばせて頂い
た事に感謝申し上げます。
　最後に大会準備期間中にクラブの皆様に対して失
礼な態度や言動があったかもしれませんがこの場を
借りてお詫び申し上げます。
　個人的な感想ではありますが地区大会のご報告と
させて頂きます。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　渡辺良一 副実行委員長
　今回の地区大会の最大のポイントは2日間である
こと。
　第1日目「地区指導者育成セミナー・RI会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会」開催と同時に第2日目「本会議」
長時間の本大会の準備、リハーサルをしなければな
らないことでした。
　これは、クラブメンバーを二手に分けなければな
らない。私は、進行担当の実行委員として本大会の
準備に当たらなければならず、第1日目の進行を中
條克俊さんに担当してもらうことになりました。中
條さんは立派にその任を遂行されましたが、大きな
負担をお掛けすることになりました。
2日目の活動について
朝7時に集合、前日に続きリハーサル。実は、本番
前の1週間はかなりのプレッシャーを感じていまし
た。小出さん、若槻さんが寝る間を割いて登録、席
順の作業をし、丸山さん、明田川さんがプログラム
からお弁当・料理の手配をし、全体の繋がりを柳取
さん、吉井さんがした。三条クラブ、コ・ホストク
ラブ、多くの人達が2年近くの時間を掛けて準備し
てきたものが本番の進行いかんにより
－ 無 －　にしてしまうのではないか…
　何度も何度もシナリオに取り組み、修正し、チェ
ックしてもらい、準備したつもりではいたが「本当
に俺に出来るのだろうか？」という不安で一杯にな
りました。
　それが、本番間近の打合せの時、進行のメンバー
米山さん、小林吾郎さん、小林卓哉さん、落合さ
ん、船越さん、梨本さんが次から次に自分の意見を
言ってきました。大げさなようですが、それは今ま
で私が作ってきたストーリーに彼らのストーリーが
重なりどんどん広がっていく…そんな感覚を覚えま
した「あッ これは成功する！！」何の裏付けもない
のですが、強くそう感じました。
　本番当日、あの不安はなんだったんだろうかと思
うような彼らの活き活きとした姿がそこにありまし
た。エスコートの小林吾郎さん、落合孝夫さん、小
林卓哉さん、前年度の小山副実行委員長より「すば
らしい！」の驚嘆の声をいただきました。倉重美智
子アナウンサー、常に冷静沈着の梨本次郎さんは落
ち着いたいい司会でした。
　左ソデ・ステージ進行の船越良則さん、実にス
ムーズな進行でした。そして、右ソデの米山智哉さ
ん、今回私が一番信頼してお任せしたポジションで
す。右ソデは進行上一番大切なポジションです。前
年の新潟万代RCでは、新潟南RCの片桐さんが担当
されていたポジションでした。（片桐さんは地区大
会5回目という猛者です。）その重要なポジションを

米山さんが完璧にこなしてくれました。
　手前味噌になりますが、最高のチームでした。
　緊張感のある、本当に長丁場の大会での役割でし
たが、進行の頼もしい仲間たちに守られ、多くのメ
ンバーとともに最後まで遂行することが出来まし
た。いまはただ、皆様に感謝の気持ちで一杯です。
ありがとうございました。
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船越良則さん
　昨日、ゴルフ同好会のコンペに出席しました。納
会も含め、本当に楽しいゴルフでした。参加者の
皆様に感謝いたします。
山田富義さん
　地区大会、ご苦労様でした。所用のため早退します。
野水靖之さん、　金子俊郎さん、　五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　石橋育於さん、　伊藤寛一さん、
若槻八十彦さん、落合孝夫さん、　神子島正樹さん、
杉山幸英さん、　小林卓哉さん、　米山智哉さん
　地区大会、大変お疲れ様でした。

　　　　　　　　11月21日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    764,000

「地区大会報告」
　　　　　　　　　　　　斎藤弘文 実行委員長

　地区大会ありがとうございま
した。全員の心が一つになり、
皆さんが献身的に取り組んでく
れた結果、出席して頂いた方々
に大変な感動を与えた、そんな
思いでいっぱいでございます。
一番の功労者は松永会長のあの
涙でございます。この月曜日に

新潟万代クラブにお礼の挨拶に行きましたところ、
開口一番に「松永会長のあの涙でもらい泣きしまし
たよ」と言われました。まさにあの涙は皆さんが本
気になって、真剣になって地区大会を盛り上げよう
と、三条クラブに恥をかかせないという気持ちの表
れが、あの涙になったと思います。
　私は実行委員長を引き受けて、最初の実行委員会
を開催した際に皆さんに言いました。実行委員長は
自分で仕事をする役目ではない、皆さんに仕事をし
てもらうのが実行委員長の仕事なんですと。そのため
にはコミュニケーションが一番大事、分かっているこ
とでも心と心が通じ合うことが一番大切なんですと申
し上げました。そして、最後の最後、実行委員長と
しての歓迎の挨拶を木村幹事長にやってもらうこと
になるとは夢にも思わなかった訳ですが、正直な話
しこれが良かったのかなとそんな気がしました。
　私は実行委員長として色々なことをしましたが、
一番の功績は地場産センターの照明を水銀灯から
LEDに替えたことだと思っております。水銀灯は一
度消すと再度明るくなるまで30分かかるんです。水
銀灯からLEDに替えることによってあのような演出
ができたんだと思います。二つ目は昨年の新保ガバ
ナーの地区大会の際、来賓のRI会長代理やガバナー

が壇上に上がりっぱなしでしたので、できたら来賓
の方々を壇上に上がってもらわずに大会を行いたい
と申しましたら、「斎藤さんが実行委員長を務める
のであれば好きにやりなさい」と言ってくれまし
た。もし一年前にこのような根回しをしておかなけ
れば必ずクレームがつきます。ガバナーやRI会長代
理は意外と自己顕示欲が強いので、壇上に上げない
と必ずクレームがつきます。誰も壇上に上げずに大
会を終わらせることができました。石黒RI会長代理
から「斎藤さん、このやり方はすごいよ」と言われ
ました。これも大変な決断だったと思います。
　RI会長代理の晩餐会の後に二次会を開催しまし
た。前もって来賓の方々に晩餐会の後に二次会を開
催するのでぜひご参加くださいと案内をしておきま
した。二次会に参加していただいた来賓の方々全員
にカラオケを歌って頂きました。二次会でカラオケ
を歌ったのは、三条での大会が初めてだと言われま
した。やはりコミュニケーションが大切で、お互い
に恥をかいて分かり合える。それが今回の成功につ
ながったのだと思います。
　熊倉先生から10日の朝早くから準備とリハーサ
ル、最後まで付き合って頂きました。その熊倉先生
の姿を見て、多くの会員が感動しておりました。熊
倉先生、本当にありがとうございました。
　今回の大会を開催するにあたり、新保パストガバ
ナーの人間性に感動しました。実は大会の数日前に
自分の母親を亡くしたそうです。ところが、地区大
会があるから葬式を出すわけにはいかんと、誰にも
一切知らせずに身内だけで葬儀を行い、三条クラブ
の大会に配慮して頂きました。このような気持ちが
あったからこそ大会が開催できたのだと思います。
ロータリーに真剣になって愛する人がたくさんいる
ということを、ぜひ皆さんに分かって頂きたいと思
います。

　　　　　　　　　小出子恵出 副実行委員長
　皆さんから力を合わせて頂い
たので上手くいったと思いま
す。副実行委員長として登録と
受付、駐車場を担当しました。
登録については若槻さんが中心
になってくれましたので、登録
の取りまとめの難しさが初めて
わかりましたが、毎日内容が変

わってくるので最後までつかめないという状況が
ずっと続いておりました。それでも皆さんから頑張
って頂きまして、最後にRI会長代理から褒めていた
だいて肩の荷が下りた気が致します。

　　　　　　　　　　丸山行彦 副実行委員長
　副実行委員長として会場設
営、懇親会、来賓の接待、エク
スカーションを担当させて頂き
ました。特に委員長の方が皆さ
ん一生懸命やってくれました。
私が一番心配していたのが飲み
物の配布。10分しかないのに皆
さんが一生懸命やってくれまし

て、この10分間で完了することができました。本当
にありがとうございました。
　それから、あのような宴会の飲み物の嗜好がずい
ぶん変わってきました。地区協議会の時にはビール
を1人2本、日本酒を1合1本、今までの宴会ですとこ
の形で間に合ったのですが、地区協議会の時に半分
以上ビールが余りました。ですので、今回の地区大
会の時にはビールを1人1.2本用意させて頂きまし
た。それでも7～8割しか出ませんでした。嗜好が変
わりましてハイボール、ワイン、焼酎がメインに
移ってきまして、ワインを36本、ハイボールを120
杯分、その他にも焼酎とか用意したんですけど、ハ
イボールとワインが足りなくなり、焼酎も相当に出
る状況で皆さんの嗜好が変わったんだなと実感しま
した。今回の宴会で勉強になりました。

　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
地区大会
エクスカーションについて
　地区大会2日目のエイドのご夫
人とパストガバナーのご同伴の
ご夫人5名を開催後11～15時まで
の式典と並行して行われるご夫
人だけの行事でメンバーは参加
しない、松永会長、幹事の私も

参加できない、つまりコントロールしにくい催しに
なります。
　11月11日は日柄よい日曜日でまた紅葉もたけなわ
での下田と本成寺の観光タイムスケジュールを組
み、飲食店に食事の予約を申し込むのですが、繁忙
期でお客様の予約はお断りしているとのことで何件
か断られ嵐渓荘でOKだがコース料理で90分と言わ
れたところ60分に短縮してもらい、卓上のタイムだ
と不安だと、会長の奥様が事前に義母を連れてドラ
イブして頂いた。当日は漢学の里に寄り、本成寺で
雲蝶を観て予定時間の15分前に戻ってきた、ご案内
のコースに満足して頂けたこと安心できました。
　1日目のテーブルで次年度のカバナーを輩出して
いる上越7分区のメンバーから取材を受け、私たち

が昨年は新潟の地区大会の時にどのようにやってい
たのか聞いていたのと同じように来年はどのように
企画しようか考えていた、来春のPETSの企画が進
み試食会まで来ていると聞き、意欲に驚いている。
　また海外からの留学生や、韓国の新潟総領事に講
演して頂いたので国際儀礼、国旗の並べ方など、い
わゆるプロトコルについて、質問されたのが印象に
残っている。

　　　　　　　　　　　　柳取崇之 実行委員
　初めに会員の皆様のご協力により無事大会が成功
致しました事、厚く御礼致します。
　振り返れば一年前に渡辺良一さん、中村信一さん
と共に万代クラブへ大会の教えを請いに伺った事か
ら始まりました。
　その後は予想外の事が沢山あり大変な思いもあり
ましたが無事に開催日を迎えることが出来ました。
　私の担当は懇親会と言うことでありましたので、
主にアトラクションの日本音楽集団様の対応をさせ
て頂き、人数の取り決め及び楽曲の選定等打合せを
進めてまいりました。
　当日は大変素晴らしい世界レベルの演奏を聴けた
のではないかと思います。
　実行委員長がこだわった45分と言う演奏時間も
あっと言う間に過ぎもっと聞いていたいという雰囲
気であったと思います。
　一番の心配でありました講演会から懇親会に移行
する会場設営も会員の皆様とコホストの皆様の協力
により10分程度で終了し音楽集団様の音量チェック
も済ませることが出来ました。それにより素晴らし
い演奏につながった事と思います。
　その他の対応として、実行委員長、副実行委員長
指示のもと他の部門長と連携して多くの仕事をさせ
て頂き、副ガバナーへの対応依頼、シナリオをもと
にしたリハーサルや米山講師の依頼交渉、コホスト
皆様の仕事の計画、本会議以外の立ち回りのタイム
スケジュール構成、その他一部外部委託業者の依
頼、他クラブへの登録御礼のメークアップをさせて
頂き無事に大役を務めることが出来ました。
　そしてこの大会を通じて多くの事を学ばせて頂い
た事に感謝申し上げます。
　最後に大会準備期間中にクラブの皆様に対して失
礼な態度や言動があったかもしれませんがこの場を
借りてお詫び申し上げます。
　個人的な感想ではありますが地区大会のご報告と
させて頂きます。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　渡辺良一 副実行委員長
　今回の地区大会の最大のポイントは2日間である
こと。
　第1日目「地区指導者育成セミナー・RI会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会」開催と同時に第2日目「本会議」
長時間の本大会の準備、リハーサルをしなければな
らないことでした。
　これは、クラブメンバーを二手に分けなければな
らない。私は、進行担当の実行委員として本大会の
準備に当たらなければならず、第1日目の進行を中
條克俊さんに担当してもらうことになりました。中
條さんは立派にその任を遂行されましたが、大きな
負担をお掛けすることになりました。
2日目の活動について
朝7時に集合、前日に続きリハーサル。実は、本番
前の1週間はかなりのプレッシャーを感じていまし
た。小出さん、若槻さんが寝る間を割いて登録、席
順の作業をし、丸山さん、明田川さんがプログラム
からお弁当・料理の手配をし、全体の繋がりを柳取
さん、吉井さんがした。三条クラブ、コ・ホストク
ラブ、多くの人達が2年近くの時間を掛けて準備し
てきたものが本番の進行いかんにより
－ 無 －　にしてしまうのではないか…
　何度も何度もシナリオに取り組み、修正し、チェ
ックしてもらい、準備したつもりではいたが「本当
に俺に出来るのだろうか？」という不安で一杯にな
りました。
　それが、本番間近の打合せの時、進行のメンバー
米山さん、小林吾郎さん、小林卓哉さん、落合さ
ん、船越さん、梨本さんが次から次に自分の意見を
言ってきました。大げさなようですが、それは今ま
で私が作ってきたストーリーに彼らのストーリーが
重なりどんどん広がっていく…そんな感覚を覚えま
した「あッ これは成功する！！」何の裏付けもない
のですが、強くそう感じました。
　本番当日、あの不安はなんだったんだろうかと思
うような彼らの活き活きとした姿がそこにありまし
た。エスコートの小林吾郎さん、落合孝夫さん、小
林卓哉さん、前年度の小山副実行委員長より「すば
らしい！」の驚嘆の声をいただきました。倉重美智
子アナウンサー、常に冷静沈着の梨本次郎さんは落
ち着いたいい司会でした。
　左ソデ・ステージ進行の船越良則さん、実にス
ムーズな進行でした。そして、右ソデの米山智哉さ
ん、今回私が一番信頼してお任せしたポジションで
す。右ソデは進行上一番大切なポジションです。前
年の新潟万代RCでは、新潟南RCの片桐さんが担当
されていたポジションでした。（片桐さんは地区大
会5回目という猛者です。）その重要なポジションを

米山さんが完璧にこなしてくれました。
　手前味噌になりますが、最高のチームでした。
　緊張感のある、本当に長丁場の大会での役割でし
たが、進行の頼もしい仲間たちに守られ、多くのメ
ンバーとともに最後まで遂行することが出来まし
た。いまはただ、皆様に感謝の気持ちで一杯です。
ありがとうございました。

4
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会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　地区大会、大成功に終わりました。大
変ご苦労様でした。
　今日の午前3時頃、火事がありました。
第一産業道路が通行止めになっていま
す。火事には気を付けましょう。
　今日はちょっと異なる方面から、美し

いとは何かを考えてみましょう。
　きものの色柄は、着飾るための技術です。見た目が美し
いって何でしょう。
　都風俗化粧伝という本があります。江戸時代の女性の美し
くなる方法の教本みたいな本です。
　美人は美人。そうでない女性の味方的な本です。
　「夜光の玉といえども、みがきよそおわざれば、ひかりな
しとかや。女もそれにことならずして、顔かたちこよなく生
い立ちたりとも、みおとりせらるる物になむ。」という一節
がありました。瓦もみがけば艶があり、玉もみがかざれば色
なし。美しくない人も、努力して化粧すればなんとかなると
言っています。
　では、美人とは誰でしょう。中国四大美人があるそうで
す。西施（せいし）、王昭君、貂蝉（ちょうせん）、楊貴妃の
四人だそうです。1位2位ではなく、年代順です。貂蝉さん
だけは実在ではないそうです。

　今日は西施さんの話。施（し）さんというのが姓、
先日の野球で台湾のピッチャーがこの姓でした。
　紀元前5世紀ごろの春秋時代の女性、浙江省紹興
市の生まれ、仙女のような美しさ、気高さや清らか
さが感じられる美人で、お金を払ってまで見学に来
る人が絶えなかったそうです。
　仕事は薪売りや浣紗（川で洗濯や布を造る仕事）、
カラシム（麻）の糸を取り布にしていく仕事をしてい
たそうです。
　越の国と呉の国の戦いに負けて、呉の国の属国に
なります。越の名将がなんとか国を復興させようと
し、川で布を洗っている絶世の美女を見つけ、呉の
王様に献上したそうです。呉の王様は西施さんに
首ったけになり、腑抜けにされ、国政をないがしろ
にして、国は乱れ、越の国の滅ぼされたと言います。
　美人がいいか、どうか、それこそがいいか。
　女性の話でした。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「地区大会ご臨席の御礼」
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦ご参加の御礼」
◎いからしの里より
　「サンタクロース派遣のお願い」
　　　日　時　12月19日（水）　10：30～11：00
　　　会　場　いからしの里・くるみホール食堂
◎次週 28日（水）の例会は、久住勲夫ガバナー補佐を
お迎えしての「公式訪問・事前訪問」です。

◎地区大会プログラムと記念品の入った紙袋を事務
局にて保管しております。地区大会当日に持帰ら
なかった方は取りに来てください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　地区大会本当に御苦労様でした。まだまだ続く
方々、がんばって下さい。

斎藤弘文さん
　地区大会無事に終わる事が出来ました。感謝の言
葉しかありません。

関川　博さん
　地区大会では斎藤実行委員長はじめ、実行委員の
お力で大盛会となりました。本当にありがとうご
ざいます。

西山徳芳さん
　地区大会、皆様ご苦労様でした。多くのクラブと
交流できていろんな話を聞かせてもらって勉強に
なりました。

渡辺良一さん
　地区大会ご苦労様でした。力が抜けたのか、昨日
ゴルフ大会で優勝することが出来ました。

菊池　渉さん
　今夕、18：00より分水公民館にて分水クラブ主催
の認知症を考える映画会（松坂慶子主演）が開かれ
ます。ご参加ください。

小出子恵出さん
　18日（日）に光明山に登って来ました。砥石を背
負って運んだ道が登山道となっています。三条の
刃物産業に寄与した砥石が偲ばれます。

梨本次郎さん
　地区大会の大成功、斎藤実行委員長はじめ、木村
幹事長お疲れ様でした。無事に終わって良かった
です。

　私は先月、九州の九重連山へ登ってきました。良
い思い出になりました。

吉井直樹さん
　地区大会では大変お世話になりました。先輩の
方々に無理なお願いや突発な依頼、失礼な事も
あったかと思いますが、助けていただきました。
ありがとうございます。

渡辺勝利さん
　昨日のロータリーゴルフ会で、思いがけず弥彦の
菊祭り見学が出来ました。

樺山　仁さん
　地区大会も無事に終わり何よりでした。役員の皆
さん御苦労様でした。感謝の一言です。

高橋　司さん
　地区大会無事終了し、役員の皆様大変御苦労様で
した。

荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナー年度地区大会、成功裡で何よりで
す。実行委員の皆様大変ご苦労様でした。

丸山行彦さん
　地区大会の報告させていただきます。ご協力あり
がとうございました。

小越憲泰さん
　昨日はゴルフ同好会のゴルフに参加しました。楽
しかったです。

　　　　　　　　　　渡辺良一 副実行委員長
　今回の地区大会の最大のポイントは2日間である
こと。
　第1日目「地区指導者育成セミナー・RI会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会」開催と同時に第2日目「本会議」
長時間の本大会の準備、リハーサルをしなければな
らないことでした。
　これは、クラブメンバーを二手に分けなければな
らない。私は、進行担当の実行委員として本大会の
準備に当たらなければならず、第1日目の進行を中
條克俊さんに担当してもらうことになりました。中
條さんは立派にその任を遂行されましたが、大きな
負担をお掛けすることになりました。
2日目の活動について
　朝7時に集合、前日に続きリハーサル。実は、本
番前の1週間はかなりのプレッシャーを感じていま
した。小出さん、若槻さんが寝る間を割いて登録、
席順の作業をし、丸山さん、明田川さんがプログラ
ムからお弁当・料理の手配をし、全体の繋がりを柳
取さん、吉井さんがした。三条クラブ、コ・ホスト
クラブ、多くの人達が2年近くの時間を掛けて準備
してきたものが本番の進行いかんにより
－ 無 －　にしてしまうのではないか…
　何度も何度もシナリオに取り組み、修正し、チェッ
クしてもらい、準備したつもりではいたが「本当に
俺に出来るのだろうか？」という不安で一杯になり
ました。
　それが、本番間近の打合せの時、進行のメンバー

米山さん、小林吾郎さん、小林卓哉さん、落合さ
ん、船越さん、梨本さんが次から次に自分の意見を
言ってきました。大げさなようですが、それは今ま
で私が作ってきたストーリーに彼らのストーリーが
重なりどんどん広がっていく…そんな感覚を覚えま
した「あッ これは成功する！！」何の裏付けもない
のですが、強くそう感じました。
　本番当日、あの不安はなんだったんだろうかと思
うような彼らの活き活きとした姿がそこにありまし
た。エスコートの小林吾郎さん、落合孝夫さん、小
林卓哉さん、前年度の小山副実行委員長より「すば
らしい！」の驚嘆の声をいただきました。倉重美智
子アナウンサー、常に冷静沈着の梨本次郎さんは落
ち着いたいい司会でした。
　左ソデ・ステージ進行の船越良則さん、実にス
ムーズな進行でした。そして、右ソデの米山智哉さ
ん、今回私が一番信頼してお任せしたポジションで
す。右ソデは進行上一番大切なポジションです。前
年の新潟万代RCでは、新潟南RCの片桐さんが担当
されていたポジションでした。（片桐さんは地区大
会5回目という猛者です。）その重要なポジションを
米山さんが完璧にこなしてくれました。
　手前味噌になりますが、最高のチームでした。
　緊張感のある、本当に長丁場の大会での役割でし
たが、進行の頼もしい仲間たちに守られ、多くのメ
ンバーとともに最後まで遂行することが出来まし
た。いまはただ、皆様に感謝の気持ちで一杯です。
ありがとうございました。

三条RCゴルフ同好会「第79回ゴルフ大会」
開催日  11月20日（火）　場所  新潟カントリークラブ開催日  11月20日（火）　場所  新潟カントリークラブ

今回の大会は地区大会の影響でシーズンも押し迫り、天候が
心配されましたが、少しの雨はあったものの、まずまずのゴルフ
日和に恵まれ、楽しく行うことが出来ました。カートのナビに成績
がタイムリーに反映され、「〇〇が良いとか、悪いとか」にぎやか
なプレーで終わることが出来ました。
今回は9名の参加でした。表彰式は、
弥彦温泉「みのや」で7名が宿泊し、
楽しい一夜を過ごしました。

≪成績≫
第1位　渡辺  良一
第2位　中沢  真幸
第3位　小越  憲泰



6

　　次々週例会　 12月12日　　　「ガバナー公式訪問」

　　次 週 例 会　 12月 5 日　　　「年次総会」 松永一義 会長

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　地区大会、大成功に終わりました。大
変ご苦労様でした。
　今日の午前3時頃、火事がありました。
第一産業道路が通行止めになっていま
す。火事には気を付けましょう。
　今日はちょっと異なる方面から、美し

いとは何かを考えてみましょう。
　きものの色柄は、着飾るための技術です。見た目が美し
いって何でしょう。
　都風俗化粧伝という本があります。江戸時代の女性の美し
くなる方法の教本みたいな本です。
　美人は美人。そうでない女性の味方的な本です。
　「夜光の玉といえども、みがきよそおわざれば、ひかりな
しとかや。女もそれにことならずして、顔かたちこよなく生
い立ちたりとも、みおとりせらるる物になむ。」という一節
がありました。瓦もみがけば艶があり、玉もみがかざれば色
なし。美しくない人も、努力して化粧すればなんとかなると
言っています。
　では、美人とは誰でしょう。中国四大美人があるそうで
す。西施（せいし）、王昭君、貂蝉（ちょうせん）、楊貴妃の
四人だそうです。1位2位ではなく、年代順です。貂蝉さん
だけは実在ではないそうです。

　今日は西施さんの話。施（し）さんというのが姓、
先日の野球で台湾のピッチャーがこの姓でした。
　紀元前5世紀ごろの春秋時代の女性、浙江省紹興
市の生まれ、仙女のような美しさ、気高さや清らか
さが感じられる美人で、お金を払ってまで見学に来
る人が絶えなかったそうです。
　仕事は薪売りや浣紗（川で洗濯や布を造る仕事）、
カラシム（麻）の糸を取り布にしていく仕事をしてい
たそうです。
　越の国と呉の国の戦いに負けて、呉の国の属国に
なります。越の名将がなんとか国を復興させようと
し、川で布を洗っている絶世の美女を見つけ、呉の
王様に献上したそうです。呉の王様は西施さんに
首ったけになり、腑抜けにされ、国政をないがしろ
にして、国は乱れ、越の国の滅ぼされたと言います。
　美人がいいか、どうか、それこそがいいか。
　女性の話でした。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「地区大会ご臨席の御礼」
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦ご参加の御礼」
◎いからしの里より
　「サンタクロース派遣のお願い」
　　　日　時　12月19日（水）　10：30～11：00
　　　会　場　いからしの里・くるみホール食堂
◎次週 28日（水）の例会は、久住勲夫ガバナー補佐を
お迎えしての「公式訪問・事前訪問」です。

◎地区大会プログラムと記念品の入った紙袋を事務
局にて保管しております。地区大会当日に持帰ら
なかった方は取りに来てください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　地区大会本当に御苦労様でした。まだまだ続く
方々、がんばって下さい。

斎藤弘文さん
　地区大会無事に終わる事が出来ました。感謝の言
葉しかありません。

関川　博さん
　地区大会では斎藤実行委員長はじめ、実行委員の
お力で大盛会となりました。本当にありがとうご
ざいます。

西山徳芳さん
　地区大会、皆様ご苦労様でした。多くのクラブと
交流できていろんな話を聞かせてもらって勉強に
なりました。

渡辺良一さん
　地区大会ご苦労様でした。力が抜けたのか、昨日
ゴルフ大会で優勝することが出来ました。

菊池　渉さん
　今夕、18：00より分水公民館にて分水クラブ主催
の認知症を考える映画会（松坂慶子主演）が開かれ
ます。ご参加ください。

小出子恵出さん
　18日（日）に光明山に登って来ました。砥石を背
負って運んだ道が登山道となっています。三条の
刃物産業に寄与した砥石が偲ばれます。

梨本次郎さん
　地区大会の大成功、斎藤実行委員長はじめ、木村
幹事長お疲れ様でした。無事に終わって良かった
です。

　私は先月、九州の九重連山へ登ってきました。良
い思い出になりました。

吉井直樹さん
　地区大会では大変お世話になりました。先輩の
方々に無理なお願いや突発な依頼、失礼な事も
あったかと思いますが、助けていただきました。
ありがとうございます。

渡辺勝利さん
　昨日のロータリーゴルフ会で、思いがけず弥彦の
菊祭り見学が出来ました。

樺山　仁さん
　地区大会も無事に終わり何よりでした。役員の皆
さん御苦労様でした。感謝の一言です。

高橋　司さん
　地区大会無事終了し、役員の皆様大変御苦労様で
した。

荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナー年度地区大会、成功裡で何よりで
す。実行委員の皆様大変ご苦労様でした。

丸山行彦さん
　地区大会の報告させていただきます。ご協力あり
がとうございました。

小越憲泰さん
　昨日はゴルフ同好会のゴルフに参加しました。楽
しかったです。

　　　　　　　　　　渡辺良一 副実行委員長
　今回の地区大会の最大のポイントは2日間である
こと。
　第1日目「地区指導者育成セミナー・RI会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会」開催と同時に第2日目「本会議」
長時間の本大会の準備、リハーサルをしなければな
らないことでした。
　これは、クラブメンバーを二手に分けなければな
らない。私は、進行担当の実行委員として本大会の
準備に当たらなければならず、第1日目の進行を中
條克俊さんに担当してもらうことになりました。中
條さんは立派にその任を遂行されましたが、大きな
負担をお掛けすることになりました。
2日目の活動について
　朝7時に集合、前日に続きリハーサル。実は、本
番前の1週間はかなりのプレッシャーを感じていま
した。小出さん、若槻さんが寝る間を割いて登録、
席順の作業をし、丸山さん、明田川さんがプログラ
ムからお弁当・料理の手配をし、全体の繋がりを柳
取さん、吉井さんがした。三条クラブ、コ・ホスト
クラブ、多くの人達が2年近くの時間を掛けて準備
してきたものが本番の進行いかんにより
－ 無 －　にしてしまうのではないか…
　何度も何度もシナリオに取り組み、修正し、チェッ
クしてもらい、準備したつもりではいたが「本当に
俺に出来るのだろうか？」という不安で一杯になり
ました。
　それが、本番間近の打合せの時、進行のメンバー

米山さん、小林吾郎さん、小林卓哉さん、落合さ
ん、船越さん、梨本さんが次から次に自分の意見を
言ってきました。大げさなようですが、それは今ま
で私が作ってきたストーリーに彼らのストーリーが
重なりどんどん広がっていく…そんな感覚を覚えま
した「あッ これは成功する！！」何の裏付けもない
のですが、強くそう感じました。
　本番当日、あの不安はなんだったんだろうかと思
うような彼らの活き活きとした姿がそこにありまし
た。エスコートの小林吾郎さん、落合孝夫さん、小
林卓哉さん、前年度の小山副実行委員長より「すば
らしい！」の驚嘆の声をいただきました。倉重美智
子アナウンサー、常に冷静沈着の梨本次郎さんは落
ち着いたいい司会でした。
　左ソデ・ステージ進行の船越良則さん、実にス
ムーズな進行でした。そして、右ソデの米山智哉さ
ん、今回私が一番信頼してお任せしたポジションで
す。右ソデは進行上一番大切なポジションです。前
年の新潟万代RCでは、新潟南RCの片桐さんが担当
されていたポジションでした。（片桐さんは地区大
会5回目という猛者です。）その重要なポジションを
米山さんが完璧にこなしてくれました。
　手前味噌になりますが、最高のチームでした。
　緊張感のある、本当に長丁場の大会での役割でし
たが、進行の頼もしい仲間たちに守られ、多くのメ
ンバーとともに最後まで遂行することが出来まし
た。いまはただ、皆様に感謝の気持ちで一杯です。
ありがとうございました。

天皇誕生日
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◆三条東RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「年次総会」
　田代徳太郎 会長

◆三条南RC
　「ガバナー公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　夜例会
　「忘年家族会」
　（記帳できます）

3130
◆三条南RC
　休会

◆三条北RC
　「ガバナー公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「年次総会」
　　高橋研一 会長

◆三条北RC
　「会員卓話」
　　山中　正 会員

2726
◆三条RC
　クラブ休会

◆三条北RC
　夜例会
　「クリスマスパーティー」
　（記帳できます）

◆三条RC
　夜例会
　「忘年家族会」
　18：30～
　於 ジオ･ワールド ビップ

◆三条RC
　「ガバナー公式訪問」
　12：30～15：00

◆三条RC
　「年次総会」
　　松永一義 会長

◆三条東RC
　「ガバナー公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　夜例会
　「クリスマス家族例会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「クリスマス慰問」
　於 グッデイいきいき
　　 サポートセンター
　（記帳できます）

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●燕　RC　　　 　　　　12月 13日（木）例会日変更
　●吉田RC　　　　　　　　　14日（金）例会日変更
　●加茂RC　　　　　　　　　20日（木）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　27日（木）例会日変更

燕三条ワシントンホテル
燕市吉田公民館 窓口（10：00～15：00）
加茂市産業センター
燕三条ワシントンホテル

三条ロータリークラブ例会日

※吉田RC例会場の燕市吉田産業会館は、改修工事の為、2018年7月～2019年3月まで使用できません。
　改修工事の期間中、例会場及び記帳場所は燕市吉田公民館（県立吉田病院の前）に変更になります。

の行事予定の行事予定12月


